



活動報告



吉野隊員

こんにちは。

先日宅配業者さんが、12月の繁忙期が終わってもコロナの影響でネット注文が増え、どんどん忙しくなっていく...と言っておられました。当店でも、「ホームパーティーするのでオードブル作って」とか、「吉野さん、出張料理人でうち来て」などの問い合わせがあります(^ ^)。外食はもちろん、外出の機会が減りましたよね。

そこで、昨年末からお問い合わせの多いオードブルとお弁当のテイクアウトをはじめました。

おかげさまで、年末・年始とたくさんのオードブルのご注文をいただきました。ありがとうございます。

料理を提供する側としては、温かいものは温かいうちに召し上がっていただきたいと思うのですが、テイクアウト商品となるとそうはいきません。冷めても美味しいメニューをチョイスしながらも、調理中“美味しく召しあがっていただけるだろうか？”“温めなおしても美味しいかな～？”などと考えておりました。コロナ渦、オードブルもそうですが、お弁当もお店の味をそのままお届け出来るよう工夫しております。

冬道運転が不慣れなため配達が出来ませんが、ご利用お待ち申し上げます。



落合隊員

こんにちは、落合です。

2月にWi-Fiを契約しました。ケータイの契約は1月に1Gから3Gへデータ容量を増やしました。剣淵町に来て約半年が経過しましたが、やっとネット環境が整ってきたこの頃です。また最近、北海道の“おやき”は本州でいう“大判焼き”のことだと知りました。おやきの中身の話題で、クリームが入っていると聞き、私のイメージでは野沢菜などご飯のお供のお惣菜が入っていることが多い、と会話がいまいちかみ合っていなかったのです。実物を見たら納得。こんなところに認識の違いがあったとは、驚きました。

まだまだ、私の知らない北海道がありますね。

話は変わって、旅行に行くとその分知識と経験が増える気がして、自己満足度が上がります。さらに知識を深めたいという気持ちになったりするのですが、時が経つと忘れてしまうんですよね。今は気軽に行ける状況ではないので、行けるときに備えて知識を蓄える期間と考える事にしました。ということで、まずは本を借りてみました。地道に読んでいます。

行ってみたいところやまた行きたいところが沢山あり、これからどれだけ行けるだろうか...と考えると焦ってきます。まあ、なるようにしていくしかないですね。

今は、春が待ち遠しいです。いつ頃雪のない道路になるのでしょうか。



小西隊員

¡Hola!El siguiente es el último.

(次の広報がラストです)

任期は残り半月ほどになりました。時間が過ぎるのは本当に速いです。

和室から洋室にする作業を行いました。7名が参加してくださいました。木材を並べ、間に断熱材を入れ、上から板を打ち付けて、とてもきれいに完成しました。「やった～、できた！」の共有がDIY作業の醍醐味だと改めて感じる事ができました。参加して下さった方々、ありがとうございました！

土別市で行われた、ゲストハウス勉強会に参加しました。協力隊の石川さんがゲストハウスと cafe bar のオープンに向けて準備を進めています。協力しながらやっていきますので、そちらもご注目ください。



作業の様子



Note はこちらから



村上隊員

こんにちは。

1月に生まれた子ヤギたちも離乳がすすみ、まだしばらく出るヤギ乳を使ってチーズやプリン、ヨーグルトなど試作しています。

そして近々、雄やぎを1頭つぶして、やぎ肉試食会を計画しています。興味のある方はカフェノアールに連絡くだされば、詳細決まり次第お声がけさせていただきます。

地域おこし協力隊の任期は7月末までですが、退任後もできる限り、剣淵町を盛り上げていけるよう頑張っていきます。



○カフェノアール 毎週木曜～日曜 12時～19時営業 (0165 26 9518)



く本多隊員

絵本クリエイターの本多です。

3月13日で廃止してしまうことになった、北剣淵駅と東六線駅の最後にイベントが開催されます。その「東六線駅」のイラストを描かせていただきました。

こちらに移住してきてから数回ほど鉄道を利用しましたが、首都圏と違って外に見える風景も、時間の流れものどかで、心落ち着くひと時を感じられました。駅が無くなってしまいうのは、寂しいものですね。今回、自分が描いたイラストのポストカードが販売される予定です。駅が在ったという思い出と、ちょっとした記念になれば幸いです。

